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Barbenais, Barbenaises, 
Comme à chaque parution de Source et Rivières, l’édito est le reflet de l’air du
temps et des préoccupations du moment.
Je pourrais vous parler de la rentrée, instant nostalgique des vacances passées
avec ses moments festifs, forts réussis.
Je pourrais vous parler de nos projets qui vont bon train, la finalisation du
chemin des Caires et du parc des Cèdres, la signalisation, les projets pour la
mairie ou le bâtiment médical qui vont bientôt voir le jour, et tous ceux prévus
pour les années à venir.
Je pourrais vous parler de notre gestion des finances qui nous donne une
visibilité pérenne et qui ne nécessite pas d’augmentation de la part communale
de la taxe foncière.
Je pourrais vous parler de notre démarche pour sacraliser l’espace de Puits de
Madame sur les 1100 hectares attachés à la commune après un combat acharné
des anciennes générations d’élus et de sympathisants.
Je pourrais vous parler de ….

Au-delà de tous ces points importants qui nous concernent au quotidien, je
souhaite vous parler de problématiques qui nous touchent  : l’incivisme -nous
le subissons tous, élus comme particuliers - mais aussi la difficulté à se nourrir
qui va grandissante dans nos communautés et qui concerne de plus en plus
largement notre pays.
Chaque jour qui passe, nous sommes les témoins de tragédies qui déchirent le
tissu de notre société : 
La mise en cause systématique de nos lois, les violences à autrui dont les plus
abjectes que sont les féminicides et la maltraitance envers les enfants.
La file sans cesse plus longue devant les points de dons, d’aides, de soutien de
toutes sortes, nous oblige à offrir notre aide aux familles en difficulté, à
détecter les signes alarmistes, à ne pas rester statiques, à ne pas nous replier sur
notre confort.
Ensemble nous pouvons y remédier en apportant notre contribution à ceux
qui œuvrent au quotidien pour que ces inégalités et ces violences
disparaissent. La prévention exige une sensibilisation continue, une éducation
et un engagement à long terme. Ne rien faire : c’est reculer, c’est ne pas vouloir
voir, c’est faire le lit de l’individualisme.
Facile est de montrer l’imperfection d’autrui, plus difficile est de se mettre au
service d’autrui.
Notre vie est le cumul de nos choix. Nous nous faisons le choix d’écouter, de
regarder et de répondre aux attentes collectives.
Je nous souhaite le meilleur, une seule ambition le vivre ensemble.

Franck Santos, Maire de La Barben
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L'été a commencé en musique lors de la 1ère
saison des vendredis musicaux de la Municipalité
de La Barben !
Lancement le vendredi 2 juin avec le musicien
Robert Sarragossa qui a ambiancé la place du
village avec ses oeuvres, ses adaptations ou ses
reprises de Brel, Nougaro, Aznavour, Bécaud...
Le deuxième vendredi - 9 juin - la soirée a été
rythmée ! Une belle énergie entre Alain Ortega et
son public est passée avec entre autres une
excellente reprise du Port d’Amsterdam ! 
Le 16 juin, Bernard Jean, élu aux festivités et notre
Maire Franck Santos ont remercié publiquement et
chaleureusement Robert Sarragosa pour ces soirées
très réussies ! Fred Messadi dans une ambiance
Soul & Pop 1970's a répandu la bonne humeur.

Les vendredis musicaux
ANIMATIONS

Près de la rivière, sur le chemin des Caires,
un magnifique banc rouge a été installé
par les services techniques. Un banc pas
comme les autres ! Symbole de la lutte
contre les violences faites aux femmes et
aux enfants. La Barben s’associe de tout
cœur à l'association Laura B. créé par Jean-
Jacques Bertin, le président. 
Inauguration officielle sam. 14 octobre.

Lutte contre les violences

3 juillet, élus et Barbenais se
sont rassemblés devant la
mairie en solidarité avec les
maires, élus, commerçants et
victimes d’agressions  et
violences des jours précédents
ou au quotidien.

#MERCI aux bénévoles qui ont fait le succès de ce festival de musique dont les
associations les Folies Barbenaises, le Comité des Fêtes et Handicap équithérapie du
Baôu pour la buvette et la restauration. Nous vous attendons pour le prochain en 2024 !



Le coeur d’Am’Coeur se bat pour la cause animale

Le samedi 24 juin, l'association Am'Coeur a réuni sur la place du village, à
l'occasion d'une paella géante, ceux qui ont à coeur la cause des animaux
abandonnés. 
Am'coeur lutte contre ce fléau et ses causes dans de nombreuses communes
environnantes dont La Barben. Merci à cette association.
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Le 1er juillet, la finale du concours
de karaoké de MCBAM - mon coeur
battra après moi - s’est déroulée sur
la place du village. A l’origine de
cette soirée, Joe Salvi, comédien
engagé auprès de nombreuses
associations.

Mon coeur
battra  après moi

Tous les bénéfices de cette soirée ont
été reversés à l'institut de recherche
médicale sur les maladies du cerveau.

Chaque année, des milliers d'animaux de compagnie,
domestiques, apprivoisés ou tenus en captivité, sont
abandonnés. Cet acte de maltraitance est puni par la
loi de 3 ans de prison et de 45 000€ d'amende. Le
nombre d'animaux dans les fourrières et refuges,
qu'ils soient ou non abandonnés, ne baisse pas et reste
de l'ordre de 200 000 animaux par an. 
Source : https://agriculture.gouv.fr

https://agriculture.gouv.fr/la-lutte-contre-labandon-des-animaux-de-compagnie?fbclid=IwAR3Q9Rq-HUnwCTGKrM1bdQcGZQItwj6NG6HaLfH_3IqRbMIpj7JDLjt9EhU


Nadine Ravel a exposé du 27 mai au 18 juin dans
notre bibliothèque. Son thème : "Éclats de
Bambous". Entre land-art et illustration, elle peint
des portraits, personnages et paysages sur des
feuilles de bambous à l’encre de chine, inspirée par
Manara, Pratt, Péchane ou Banksy.

« C’est la rentrée pour tout le monde. Pour les
rencontres de la Barben également… cette année nous
avons nommé notre programme « au royaume des
mots pour entrer en humanité » ! Tout en dialogue et
partage d’idées ! À très bientôt !”
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Nous remerçions Serge Salel, barbenais,   
pour ses trois ouvrages qualitatifs,
disponibles sur notre site internet.
Découvrez avec lui notre histoire et notre
patrimoine !

Les Rencontres de La Barben 

Les 17 et 18 juin, l’artiste barbenaise
Catherine Donadieu a exposé à
l’espace des Cèdres et organisé des
ateliers sur le recyclage ou le croquis
du Parc des Cèdres. Elle a également
projeté son documentaire “la femme et
l’art”, suivi d’un lunch dinatoire.

Expositions

Le 16 juin, les enfants de
l'école ont visité ces deux
expositions, accompagnés de
leurs instituteurs(rices) et de
Maryvonne Gascon, notre
1ère adjointe.

Jeudi 14 sept., les rencontres de La Barben ont
réouvert les portes dans notre belle bibliothèque !

Du 15 au 18 septembre 2023, Monsieur le Maire de
La Barben et son Conseil Municipal ont ouvert
l’espace des Cèdres à l’occasion des journées du
patrimoine. Les artistes Sandrine Casu, Pierre-
Louis Navarro et Brigitte Bresson y ont exposé.

Journées du Patrimoine
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Une très belle cérémonie du
huit mai s’est tenue devant le
monument aux morts du
cimetière de la commune en
présence des représentants de
l'armée de l'air, de la
gendarmerie, des pompiers et
des associations patriotiques.
Merci aux Barbenais et
Barbenaises présents et en
particulier aux enfants qui ont
déposé les gerbes.

Une belle commémoration s'est déroulée le samedi 26 août devant la mairie
de notre village pour le 79e anniversaire de la Libération, malgrè la pluie
dans le rôle de l'invitée surprise.
Merci à tous les participants, aux représentants des corps d'Etat, à Jean-Marc
Zulesi notre député, aux représentants des associations patriotiques et diverses
associations, aux membres du CCFF et à tous les Barbenaises et Barbenais
présents. A l'issue de la cérémonie, un repas partagé a permis des échanges
conviviaux entre les participants.

Fête de la libération

8 mai 1945,  fin de la guerre

Un hommage bien mérité a
été rendu à Norbert
Tabbo et Claude Crouzet
et en leur présence pour les
remercier des nombreuses
années de participation à
nos commémorations



La nuit des étoiles du 5 août a connu un beau succès grâce
à la participation de l'Astroclub barbenais mais aussi
grâce à la participation active de l' Astroclub de Velaux
qui s'est déplacé avec deux instruments très pointus : un
Celestron C6 et un Celestron C9 avec projection sur écran
d'ordinateur. Trois animateurs ont présenté une conférence
intitulée "9 milliards de noms de cailloux". 
#MERCI Jean-Michel, Geneviève et Jérôme !

Tennis Club

ASSOCIATIONS
Astroclub La Barben

Le tournoi open de tennis seniors s'est clôturé le
samedi 27 mai par la remise des récompenses.
Ce tournoi a été une belle réussite avec la participation
de 95 joueurs et de 24 clubs. Mention spéciale au club
de tennis de Pélissanne avec 16 participants et au club
de Lyon ! #MERCI aux nombreux partenaires
barbenais, aux communes environnantes et aux arbitres.
Tous nos remerciements à Olivier Trossero, Président
du club de tennis de La Barben pour l’organisation du
tournoi.

La Barbenaise
La fête votive de La Barben comme
traditionnellement fait la part belle aux
jeux de boules. Bravo à l’’association La
Barbenaise qui a réuni 52 équipes pour le
concours de triplettes choisies ! Le lundi 7
août, un concours de pétanque spécial pour
les enfants a permis de les récompenser. 
A compter du 9 mai, les concours se feront
à partir de 17h30 les Mardis et Samedis au
Boulodrome à côté du tennis.



Tous ensemble, le samedi 9 septembre lors de la journée
des associations, des plus jeunes aux plus expérimentés !
Notre village a accueilli sous un beau soleil les Barbenais
et amis de La Barben sur la place du village. L'occasion
également pour les associations de se retrouver et de
partager un moment à la rencontre des autres activités.
Merci à tous les participants ! On vous retrouve tout au
long de l’année pour dynamiser notre village ! 

Le 14 mai, les Folies Barbenaises ont animé
leur 4ème Balèti dans une ambiance
accordéon. Les danseurs s'en sont donnés à
cœur joie ! Vendredi 2 juin, l’association a
également contribué au festival de musique
des Cèdres. Dans cette continuité, le vendredi
1er septembre, les membres de l’association
sont venus à l'école pour remettre des jeux
éducatifs, des ballons et des raquettes pour les
enfants.   

Les folies barbenaises

Equithérapie du Baou
L’été a été animé pour les enfants du centre
équestre du Baou qui ont pu participer à des
stages. Grâce à des moniteurs diplômés,
l’équithérapie permet à des enfants en situation
de handicap de se sentir mis en valeur, de
reprendre confiance, de travailler leur motricité.
#BRAVO ! L’association a participé le vendredi
16 juin au 1er festival de musique des Cèdres.
#MERCI. Loto annuel de l‘équithérapie du
Baou : dim. 10 décembre, salle Alain Ruault.

Journée des Associations 2023

#MERCI Magali, Présidente et toute l'équipe ! Un beau geste de cette jeune association
barbenaise, les recettes de ses activités font plaisir aux autres. 
Dimanche 22 octobre après-midi dansante avec Saxo Love. 
Samedi 25 novembre soirée dansante dans l’esprit des Funky Disco Folies !



Le 12 juillet, sur la place du village, nous nous sommes
retrouvés nombreux pour déguster la traditionnelle soupe au
pistou du Comité des fêtes de La Barben. Après le discours du
Président du Comité, le groupe musical Saxo Love a animé la
soirée avec un registre musical varié pour régaler les danseurs.
Un avant goût de fêtes votives flottait au cœur du village et la
détente estivale était au rendez-vous. #MERCI au Comité des
fêtes pour cette soirée très réussie.

Les vide-greniers du comité des fêtes se sont
déroulés le 13 mai et le 17 septembre autour de
la Place de Forbin. #MERCI à Benjamin Faure
et à toute son équipe pour leur implication dans
la vie de notre village.

Vide-greniers

Fêtes votives
Qualifiées de “moment de partage, de convivialité
entre amis”  par notre Maire, les fêtes votives du 4 au
7 aout ont été “très suivies, très bien organisées avec
une présence des anciens remarquable ”. Saluons
Manon, jeune Barbenaise, qui a chanté lors du
traditionnel apéritif offert par Monsieur le Maire et
son Conseil Municipal. Un grand bravo au comité des
fêtes ! #MERCI à tous ceux qui se sont impliqués avec
dynamisme et qui contribuent à la réussite des fêtes !

COMITE DES FETES

Une soupe au pistou musicale



En légère diminution, les effectifs de l’école sont cette année de 73 élèves (-6) dont 33
en maternelle, 60 inscrits à la cantine et 40 au périscolaire.  

La rentrée des classes est un "grand
moment" dans la vie de notre commune.
Retrouvailles enfants et enseignants,
arrivée de nouveaux élèves, échanges
devant le portail d'entrée entre les parents
participent à un moment exceptionnel et
riche d'émotions.

Rentrée scolaire

 Les effectifs
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A l'initiative de Guillaume Richard-Buret, directeur de
l'Agglopole Provence Eau, des ateliers pédagogiques se
sont déroulés le jeudi 15 juin avec les élèves de l'école
communale.
Leurs objectifs : éduquer aux enjeux de l'eau tout en
s'amusant et sensibiliser à la préservation de cette ressource.
Une information qui fait sens dans le contexte de sécheresse
actuel. #MERCI Nous remerçions les intervenants !

Ateliers pédagogiques sur l'eau

Les Travaux                                          Durant l’été, des travaux ont été réalisés par le service
technique au profit de l’école : filets anti-déjections pour les pigeons et nettoyage de la
cour. Un rideau occultant vient d’être posé dans la salle de repos des enfants. Il est prévu
pour les mois à venir l’aménagement du prè derrière l’école.

Rencontre avec les CM2
Jeudi 13 juillet, Franck Santos, Maire de La
Barben et Maryvonne Gascon, 1ère adjointe en
charge de l'école, ont eu le grand plaisir de
rencontrer les dix élèves de CM2 qui quittent
l'école pour entrer au collège Roger Carcassonne
de Pélissanne. Ils ont tous reçu de la part de la
municipalité un dictionnaire Français-Anglais.
Espérons que ce cadeau leur sera utile en 6ème.

Franck Santos maire de la commune et Maryvonne Gascon, adjointe en charge de
l'école ne manqueraient ce moment pour rien au monde... Bonne année scolaire
aux enfants, à l'équipe enseignante et aux personnels communaux affectés à
l'école !



TEMPS FORTS 
Réunion début octobre avec nos associations.
Lancement de la campagne à Venelles le 26 sept. avec Monsieur le Maire et les élus.
NOUVEAUTE 
Nous avons le projet d’organiser un loto le samedi 2 décembre.

CC
AS Nos anciens

C'est toujours avec le même plaisir que les membres du CCAS convient les
"Anciens" Barbenais à un repas. Le samedi 8 juillet, plus de 50 personnes se
sont retrouvées chez Marjo et Jean-Philippe Noux à l'Epicurien.
#MERCI à tous pour ce beau moment de partage et de convivialité.

Téléthon 2022 - Résultats financiers

2/3 décembre 2022 - Grâce au Téléthon, malades et chercheurs ont remporté des
victoires contre la maladie. La collecte a atteint au niveau national 90 839 067€, dans les
Bouches du Rhône 2 045 337€, au pays d'Aix et Salon 194 517€ et à La Barben, 1 760€
sur le terrain et 957€ en télématique, soit 2 717€ . 
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Le parc des Cèdres

Toiture Salle Alain Ruault

Les travaux d'aménagement du parc des
Cèdres ont permis la réalisation d'une
allée entre le parvis et le pont.
Une table de ping-pong, un baby-foot, une
table d'échecs viendront s'ajouter aux
tables et aux bancs. La sécurité n'est pas
oubliée, des barrières seront posées sur le
bord de la Touloubre ainsi qu'un éclairage
adapté. Les travaux sont réalisés par une
entreprise barbenaise en collaboration
avec les services techniques municipaux.

Du fait des infiltrations, les travaux de rénovation de la toiture de la salle Alain Ruault
ont continué cet été. En effet, suite à l’effondrement d’une poutre pendant ces travaux,
l’intérieur de la salle a été endommagé. Nous espérons vous y retrouver bientôt !

Parcours fraicheur
La promenade du pont japonais jusqu’à la salle
Alain Ruault en passant par le chemin des Caires a
été dotée d'équipements pour s'y promener ou s'y
reposer selon ses envies. Tables de pique-nique et
poubelles ont été mis en place par les employés
communaux le long du chemin des Caires. Chacun
peut s'y asseoir, se reposer, lire ou discuter. La
proximité de la rivière et la végétation font de ce lieu
un agréable coin de fraicheur .

En juillet, le service technique a posé des
cendriers et des bornes canines dans le
village. Les cendriers sont implantés  salle
Alain Ruault, au Queirel, au bâtiment GA
media, aux Cèdres, à la mairie. Les bornes
canines se trouvent au City stade, au
Chemin Salatier côté RD572 et côté
Touloubre, aux Fessiniers : départ du parc
Alexandre. 



Le 10 juin dernier, Franck Santos,  
Maire de La Barben, assisté de
Colette Martinet et Maryvonne
Gascon adjointes, a eu le plaisir
d'unir par les liens du mariage Anne-
Marie Sbraggia et Raymond Coltelli.
Anne-Marie était employée en qualité
d'agent technique à l'école communale.
Félicitations aux nouveaux mariés.

En 2022, il y a eu sur notre commune
7 naissances et 5 mariages et depuis
début 2023, 6 naissances et 6
mariages.

VIE MUNICIPALE
Accueil des nouveaux arrivants et mi-mandat

Mariages et naissances

Les barbenais se sont exprimés du 10 au 12 mai lors de l’exposition de mi-mandat 2020-
2023. Les rencontres enrichissantes - dont l’accueil des nouveaux arrivants - les activités,
la parole et la convivialité ont été importantes. L’exposition a permis d’éclairer objectifs et
missions et de créer toujours plus de liens, de solidarité entre Barbenais et Barbenaises
#MERCI à vous !

Le 23 juin, Brigitte Devésa, sénatrice des
Bouches du Rhône a rencontré les élus pour
échanger sur les difficultés quotidiennes des
communes dans l'application et le respect des
lois. L'équipe municipale a fait connaître à la
sénatrice ses préoccupations actuelles et son
avis en toute franchise. Nous la remercions
d'avoir pris du temps pour La Barben.



Samedi 7 juillet au soir, nous avons eu le plaisir de remercier Anne-Marie Coltelli qui
quitte notre équipe d'agents techniques pour une retraite bien méritée. Employée à l'école,
cette année elle a assisté l'enseignante auprès de nos tout-petits. #MERCI Anne-Marie de
tout le travail accompli et tous nos vœux de bonne retraite.

Services techniques

PERSONNEL COMMUNAL

AGIR POUR L’EAU
Face au changement climatique, il est indispensable
d’utiliser l’eau de manière raisonnée et raisonnable. 
MODIFIONS NOS HABITUDES DE
CONSOMMATION POUR UNE GESTION
PLUS DURABLE DE L’EAU ! 

Du 2 juin au 5 juillet, vous avez été consultés par voie électronique sur les DEMANDES
DE PERMIS D'AMÉNAGER DU ROCHER MISTRAL, consultation conduite avec la
division urbanisme Salon de la Métropole. Réception, contrôle et réponses se sont fait dans
leurs services et en mairie. La division urbanisme Salon de la Métropole publiera la
synthèse sur notre site web et l’adressera au pétitionnaire, la SAS Rocher Mistral.

Consultation

Remercions également notre personnel saisonnier !
-- Service TECHNIQUE --
Romane LA CASA | Romane COURNEDE en juillet
Gaudric MOTTE | Tidiane COICOU en août
-- Service ADMINISTRATIF --
Mathilde GUILABERT en août

Mettons nos personnels techniques à l'honneur !
Ils œuvrent au quotidien pour l'embellissement du village.

Emploi saisonnier



Puits de Madame 
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Le saviez-vous ? 
Le Puits de Madame a appartenu
au groupe la Savoisienne et au
fortuné baron Empain, après le
marquis de Forbin. Ce groupe
ambitionnait de créer un millier de
logements sur notre commune... A
cette époque, 2 jeunes Barbenaises
motivées, ayant à cœur l’avenir de
leur village, Arlette Agusti et
Alberte Martinet, partirent à
Bruxelles pour plaider la cause des
habitants de la commune. 
Saluons respectueusement nos
deux capitaines car leur démarche
porta ses fruits : elles obtinrent du
Conseil Régional et Départemental
une subvention couvrant la quasi-
totalité du montant ! La jeune
Alberte est devenue maire du
village ! 

Création d’un parcours découverte 
Bientôt, la balade
incontournable !

Un parcours de 
3 kms et un sentier
pédestre de 6 kms,
spécialement
conçus pour
émerveiller
tous vos sens.



                                                                                Le CCFF recrute  
Contactez la Mairie ou Monsieur Jean-Jacques VANNI, responsable du CCFF au 06 82
65 73 15. L’association est également présente chaque année à la journée des associations.
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CCFF
Le 6 mai à Venelles s’est tenue
l’assemblée générale des CCFF
lors du 40e anniversaire de
l’Association départementale des
Comités Communaux Feux de
Forêt et du 50e anniversaire de
la Réserve Communale de
Sécurité Civile avec Martine
Vassal, Présidente du Conseil
Départemental des Bouches du
Rhône et Jean-Marc Zulesi,
Député de la 8e circonscription.
Notre commune était représentée
par Jean-Jacques Vanni, Michel
Gourlia et Lionel Langevin,
membres du CCFF.

Le CCFF a également participé
aux fêtes commémoratives de la
Libération le 26 août.

La commune a attribué de
nouveaux locaux à l’équipe, au
rez-de-chaussée de l’espace de la
Carraire. 

Samedi 3 juillet s'est déroulée une opération
prévention contre les incendies et d'information au
Puits de Madame, précédées d'un briefing en mairie
en présence de Franck Santos, Maire de la
commune. Etaient présents la brigade territoriale de
gendarmerie de Lançon de Pvce, la brigade motorisée
de gendarmerie de Salon de Pvce, l'office national de
la biodiversité,  la police rurale de La Barben, les
gardes des bois et massifs et le CCFF. Cette opération
revêt une importance certaine en été avec la
sécheresse et la fréquentation de nos massifs boisés.
Merci à tous les participants.

Prévention 



Nous souhaitons la bienvenue à 
Anne Maillard, psychotérapeute et psychologue
Le Cocon de Marie, soins des ongles, beauté et massage
Amandine Ayurveda, santé holistique, bien-être de la femme et du bébé
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A SAM 30 SEPT | SPECTACLE POUR ENFANTS

SAM 30 SEPT | JOURNEE BEAUTE & BIEN ETRE
JEU 12 OCT   | LES RENCONTRES DE LA BARBEN 
SAM 14 OCT  | INAUGURATION DU BANC ROUGE
                           LUTTE CONTRE LES VIOLENCES 
DIM 22 OCT   | ANIMATION LES FOLIES BARBENAISES
JEU 9  NOV    | LES RENCONTRES DE LA BARBEN
SAM 11 NOV  | COMMEMORATION ARMISTICE 1918
VEN 17 > DIM 19 NOV | FESTIVAL DE THEATRE
SAM 25 NOV  | ANIMATION LES FOLIES BARBENAISES
JEU 30 NOV    | LES RENCONTRES DE LA BARBEN
VEN 1ER > 16 DEC | CONCOURS DESSIN DE NOEL
                                      DES ENFANTS
SAM 2 DEC     | LOTO TELETHON
VEN 8 > SAM 9 DEC | TELETHON
DIM 10 DEC   | LOTO ASSO. EQUITHERAPIE DU BAOU
JEU 14 DEC    | LES RENCONTRES DE LA BARBEN
SAM 16 DEC  | FESTIVITES DE NOEL, MESSE DES BERGERS
DIM 17 DEC   | LOTO DU COMITE DES FETES

https://appli-intramuros.com/agenda/eventproxy/264880/change/?_changelist_filters=o%3D6%26status__exact%3D200
https://appli-intramuros.com/agenda/eventproxy/264880/change/?_changelist_filters=o%3D6%26status__exact%3D200


L’église Saint-Sauveur est incontestablement le monument auquel chacun d’entre nous
est attaché. Nous tenons à préserver et à faire tout ce qu’il faut pour cela. Le constat fait
sur notre église en collaboration avec les architectes des Bâtiments de France nous a mené
à travailler avec un architecte du patrimoine pour l’établissement d’un diagnostic servant
de support aux travaux à venir.

POURQUOI ?
Les travaux de renforcement du contrefort ouest et ceux réalisés les années précédentes ont
permis de stabiliser les dégradations, temporairement. En 2020 il a été constaté que l’église
subissait à nouveau les affres du temps, mais aussi les conséquences de travaux entrepris
sans concertation des autorités compétentes lors des années précédentes (travaux
concernant le parvis en particulier).

Dans les semaines à venir une étude géotechnique va être contractée pour définir la
géométrie et les dimensions des fondations ainsi que le descriptif des couches géologiques.
Elle aura pour but de compléter l’étude en cours sur la préconisation de travaux.
A l’issue de ces études une évaluation précise des travaux à effectuer sera réalisée et un
plan de financement pluriannuel établi en fonction du caractère d’urgence desdits travaux.

Tous ces travaux sont financés par la mairie avec le soutien financier par
subventionnement de la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) dans le
cadre de ses missions de conservation du patrimoine. 
L’église SAINT SAUVEUR qui pour mémoire a été acquise auprès du Marquis de
FORBIN par madame Alberte MARTINET alors maire de la commune fait partie du
patrimoine régional.

Nous avons un devoir de conservation du patrimoine historique de notre commune, il est
de notre responsabilité d’en assumer le financement. Comme nous le faisons pour nos
autres biens immobiliers.

 Eglise Saint-Sauveur



23 septembre 2022 | Initiation rugby | Municipalité et PélirugbyXV
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